



Mission Accomplie pour l'Association Sportive du Collège MISSY: Zéro déchet, zéro poche plastique mais 100% de motivation et de pratique sportive

publié le 23/09/2021 - mis à jour le 24/09/2021

Descriptif :

Le collège Missy a participé à la Journée Nationale du sport scolaire mercredi 22 Septembre à St Martin de Ré.

Le collège Missy a participé à la Journée Nationale du sport scolaire mercredi 22 Septembre à St Martin de Ré. L'UNSS s'engage pour le Développement Durable et l'objectif de cette journée était de bannir les sur-emballages. Nous avons demandé aux élèves de préparer un pique nique sans déchets : boites réutilisables, gourdes d'eau et aucun sac plastique. Mission accomplie 0 Déchet et 0 plastique

Le goûter a été offert par l'association Sportive et a été très apprécié : Ananas coupé au préalable et nectarines..

3 ateliers ont été proposés : Beach-Volley, Handball et Parcours Sportif sur la plage.

Les élèves de 6ème et 5ème ont passé une merveilleuse après-midi sur un site plutôt exceptionnel.

Portfolio

